



## 府中こども園 ほほえみだより

NO. 3

令和7年6月26日

梅雨に入ってむし暑い日が続きますが、子どもたちは元気いっぱい泥んこ遊びや水遊びを楽しんでいます。雨が降ると室内で過ごすことも多くなりますが、室内でも戸外でも、たくさん身体を動かして遊んでいきたいと思います。

### 一人暮らしの方との交流



5歳児が、まちづくりセンターで開かれた「一人暮らしの方のサロン」に参加しました。リズム遊びを見てもらった後、「げんこつ山のたぬきさん」の手遊びと一緒にしました。じゃんけんの勝敗が決まるたびに、歓声があがっていました。

### さつまいもの苗植え



「さつまいもの葉っぱを東に向けるよ」と地域の人に教えていただきながら、さつまいもの苗を植えました。土を掛けてトントンと上から押さえ、「大きくなあれ！」と苗に向かって声をかける子どもたち。秋の収穫が楽しみです。

### ビワ狩り



これにしようかな…

あまくて、おいしい！

いただきます

地域の人のビワ畑でビワ狩りを体験しました。たくさん実っているビワの中から自分で大きさを選び収穫していた子どもたち。収穫してすぐに食べると「みかんみたいやな」「甘いにおいがする」と美味しく食べることができました。

## いきいきふれあいサロン

5歳児が、地域のお年寄りとの交流をしました。ベルサイユの皆さんのがを聴き、その後、七夕の飾りを作りました。短冊の願い事を地域の人に書いてもらったり、織り姫と彦星を貼るときは手伝ってもらったりしながら一緒に作ることができました。



## ホタル観賞会

まちづくり協議会の方から、ホタルの一生について話を聞きました。その後部屋を暗くし、全園児がホタルを触らせてもらい、自分の掌で光るホタルをじっと見つめる子どもたちでした。



## 泥んこ遊び

泥んこ遊びが始まりました。当日の朝まで雨が降っていましたが、遊ぶ頃にはやみ、園庭にできた大きな水たまりに入って水しぶきを上げる子どもたち。「お水気持ちいい」「お団子できたよ！」と手で泥を触ったり、水に触れたりして感触を楽しみました。砂場で川作りや、色水遊び、しゃぼん玉など土や水を使いながら、戸外遊びを楽しんでいきます。

